
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO TÉCNICO ADMINISTRATIVO DO
NÚCLEO DE TELEVISÃO E RÁDIOS UNIVERSITÁRIAS (NTVRU), REALIZADA NO DIA
03 DE AGOSTO DE 2022.

Às dez horas e trinta minutos, do dia três de agosto, do ano de dois mil e vinte e dois, por
meio da plataforma digital Meet, deu-se início à reunião sob a presidência do Sr. Sílvio
Gleisson (Diretor do NTVRU), com a presença dos membros Caio Cagliani (Chefe da
Setor de Operações e Coordenador de Produção), Kátia Chacon (Coordenadora de Gestão
Organizacional), Marco Antônio (Coordenador da Universitária FM), Wesley Vieira
(Coordenador Técnico), Manoel Neto (Assessor de Articulação e Fomento), Thaysa
Meirelles (Coordenadora de Jornalismo), Paula Reis (Coordenadora Geral e Pedagógica
da Rádio Paulo Freire AM) Daniela Rios (Coordenadora de Programação) , Marcos
Cavalcanti (Representante dos Servidores), Gustavo Almeida (Representante dos
Servidores) e Jaqueline Oliveira que secretariei esta reunião. Silvio Gleisson iniciou a
reunião com os seguintes informes: corte de gastos, recursos próprios, eleição 2022, minuta
do regimento da Supercom e a migração da rádio Paulo Freire da AM para a FM, além de
informes do RH e regimento interno do CTA. Kátia Chacon iniciou os informes sobre a
saída do servidor Leonardo Santos, consequentemente o setor do RH está com poucos
funcionários, sendo alocado o servidor Fernando Durand da Infraestrutura para recompor a
equipe. Além disso, Kátia Chacon destacou que a vacância já comunicada à PROGEPE,
ressaltando que por ser ano eleitoral não pode haver nomeação e remoção. Caio Cagliani
repassou a informação que chegaram 12 cartões SD para o NTVRU, como também
registrou o recebimento de equipamentos de iluminação doados pela TV Globo. Seguindo
com os informes, Silvio Gleisson repassou detalhes sobre a participação da TVU na
geração do guia eleitoral, tendo participado junto com Daniela Rios, Coordenadora de
Programação, de uma reunião na sede da TV Globo com representantes das emissoras de
TV da Região Metropolitana do Recife e o Diretor Geral do TRE, Sr. Orson Lemos. Na
reunião ficou alinhado entre as emissoras a divisão de geração a ser apresentada na
reunião oficial final com as coligações, reunião a ser realizada até o dia 24/08/2022. A
proposta é que a TVU vai gerar o guia durante três dias ( 27, 28 e 29/09 ). Silvio Gleisson
ainda reforçou que repassou para o Sr. Orson Lemos que foi enviado ofício do Magnífico
Reitor para o TRE, mencionando as faltas de condições técnicas para a transmissão do
guia eleitoral, e que até o presente momento não houve resposta sobre o pleito. Passando
para o ponto seguinte, Silvio Gleisson informou que em relação à migração da Paulo Freire
da AM para a FM, foi recebida a última diligência do Ministério das Comunicações,
solicitando documentos administrativos. Ademais, destacou ainda que já vem conversando
com Wesley Vieira, Coordenador Técnico do NTVRU, para iniciar a elaboração do projeto
de instalação. Em relação ao Regimento da Supercom, Caio Cagliani falou que as reuniões
sobre a minuta do regimento foram encerradas, e que está em fase de elaboração do
processo para ser encaminhado. Silvio Gleisson sugeriu que no envio da minuta, fosse
solicitada uma última reunião com a Supercom, jurídico do gabinete do reitor e servidores
do NTVRU, para as últimas sugestões e considerações. Como ponto seguinte, Silvio
Gleisson propôs a criação de um regimento interno do Conselho Administrativo para regrar
o funcionamento desta instância, abrindo o debate para considerações dos presentes. O



representante dos servidores, Marcos Cavalcanti não concordou, defendendo que o
regimento do CTA deve ser incluído no regimento da Supercom, não havendo necessidade
de outro documento. Após outros posicionamentos dos presentes, Silvio Gleisson sugeriu
abrir a votação se cria ou não um regimento interno do CTA. O representante dos
servidores Gustavo Almeida levantou como questão de ordem a necessidade de consultar
os servidores do NTVRU, sugerindo que após essa decisão coletiva, a votação possa ser
retomada no CTA. A questão de ordem foi aprovada por todos os membros do CTA. Por fim,
Silvio Gleisson falou sobre as negativas de pedidos de prestação de serviços para o
NTVRU em decorrência do atual momento de corte de gastos das universidades, afetando
de forma significativa também a UFPE. Ressaltou que foi negado o pedido de prestação de
serviço de maquiagem para todos os programas da TVU, afetando diretamente o programa
Opinião Pernambuco que no presente momento permanece sendo reapresentado. Além
disso, a Direção também solicitou diárias para a equipe da cobertura do Festival de Inverno
de Garanhuns. Em relação à solicitação do serviço de maquiagem, Silvio Gleisson propôs à
Supercom a utilização dos recursos próprios em caráter emergencial, até o início do
próximo ano. O recurso é proveniente do contrato com a TIM, que faz uso da torre do
NTVRU, para antena de transmissão. Thaysa Meireles questionou quantos por cento do
total do contrato de aluguel com a TIM, são destinados para o NTVRU, sendo respondido
por Silvio Gleisson que são cinquenta por cento, quarenta por cento fica com a UFPE e dez
por cento destina-se à assistência estudantil. Marcos Cavalcanti perguntou qual o valor
mensal do contrato da TIM, sendo respondido por Silvio Gleisson, que o valor total é de R$
15.817,27 (quinze mil e oitocentos e dezessete reais e quinze centavos). Como questão de
ordem, Silvio Gleisson sugeriu que a próxima reunião fosse presencial, sendo a sugestão
aprovada por todos os presentes. Nada mais havendo a tratar, o presidente encerrou a
reunião, agradecendo a presença de todos e todas. E para constar, eu, Jaqueline Oliveira,
lavrei a presente ata que, depois de lida e enviada para os membros pelo endereço
eletrônico diretoria.ntvru@ufpe.br e aprovada por e-mail, será publicada no site, whatsapp e
e-mail institucional do NTVRU para consulta pública.

Recife, 03 de Agosto de 2022.


